

## **DEPORTES** | Fútbol

## El Priego C.F. echa el cierre a la temporada del crecimiento

De cara al próximo curso liguero el club prieguense afronta nuevos retos tras la fusión con el Calvario Priego

**Redacción/Antonio J. Sobrados** Miércoles 3 de julio de 2024 - 20:11



Hace unos días el Priego C.F. echaba el cierre a la campaña 2023/2024 con una fiesta de convivencia en la Ciudad Deportiva 'Carlos Machado', en la que tomaron parte jugadores y jugadoras de todas las categorías, entrenadores y directivos y padres y madres.

Un punto y final a una temporada que desde el club se valora positivamente y se ha calificado como la campaña del crecimiento, después de un ciclo anterior en el que deportivamente hablando se consiguieron varios títulos provinciales y ascensos como el del equipo sénior.

Así, desde el club se es consciente de que ha sido un año complicado en lo deportivo, ya que tras los ascensos, los equipos se han tenido que asentar en las nuevas categorías; pero por otro lado se ha conseguido aumentar de forma considerable el número de deportistas.

En el plano deportivo el club ha afrontado varios retos mayúsculos, especialmente con el equipo senior, que tras ascender la pasada campaña, este año volvió a competir en la categoría que como mínimo se merece Priego, como es la Primera Andaluza. También es destacable la Segunda cadete, que es la élite provincial de la categoría; o la Tercera benjamín, donde el nivel visto ha demostrado su complejidad.

Estos tres equipos han tenido resultados satisfactorios para el club prieguense, ya que todos han conseguido mantener la categoría. Aunque mención especial se merece el equipo sénior, ya que no es fácil subir de categoría y mantenerse, y menos conseguirlo con varias jornadas de antelación. De esta manera se han construido los cimientos para instalar al club entre los grandes de la categoría, y de cara al próximo curso liguero se viene proyecto continuista de la mano de Liyo y sus pupilos, donde se plantean algunas variaciones con respecto a la plantilla del pasado año.

También es digno de alabar la acogida que ha tenido el fútbol femenino en el seno del Priego C.F., siendo el primer año que las chicas han competido en ligas federadas, teniendo dos equipos disputando los campeonatos en categoría alevín y cadete; por lo que desde el club prieguense se va a seguir apostando por dar al fútbol femenino el papel que se merece.

Otro equipo que ha hecho historia y no sólo por conseguir los títulos de liga y copa, ha sido el prebenjamín, ya que también era la primera vez que se ponía en marcha desde el club prieguense, y en su primer año

competitivo, han puesto el listón por las nubes.

Desde el Priego C.F. también se valora de manera positiva la labor del resto de equipos y cuerpos técnicos, porque todos han trabajado de una forma excepcional, cosechando triunfos y derrotas, pero sobre todo experiencias y aprendizajes que ayudarán la siguiente temporada a seguir cosechando éxitos.

En definitiva se cierra una temporada dura, larga y complicada, y casi sin tiempo de descanso ya se está planificando la siguiente; que como se apunta desde el club, se presenta como un nuevo reto, más complejo si cabe. Ya que al final se ha conseguido cerrar un acuerdo con el otro club de la localidad, el Calvario Priego, que pasará a formar parte de su estructura, apostando por realizar una transición tranquila y que todo el mundo se sienta cómodo y arropado en el club prieguense, que agradece la confianza depositada por los padres y madres; la dedicación del cuerpo técnico; y el impulso económico de sus patrocinadores.